



93% de avance registra plan contra Crimen Organizado para este año

Más de 8 mil millones de pesos se han invertido en este plan, con foco territorial y una fuerte unidad institucional.

Redacción
La Estrella

En una nueva sesión del Consejo Regional contra el Crimen Organizado coordinada por el delegado Presidencial Ricardo Sanzana en la región, se informó el 93% de avance a los compromisos asumidos por las distintas instituciones que, por mandato legal, tienen facultades para fiscalizar, controlar y perseguir los delitos

En la nueva instancia se dio cuenta de las acciones de prevención, control y persecución del crimen organizado a ejecutarse dentro del territorio, facilitando el intercambio de información y promoviendo acciones conjuntas; convocatoria que en esta ocasión contó con la asistencia de los parlamentarios de la región, senador José Durana Semir y los diputados Enrique Lee Flores y Luis Malla Valenzuela, respectivamente.

En concreto, en este espacio de articulación y coordinación presentado por el Presidente Gabriel Boric a fines de 2022 para hacer



DELEGADO PRESIDENCIAL REGIONAL PRESENTÓ LOS RESULTADOS A LOS PARLAMENTARIOS DE LA REGIÓN.

frente al fenómeno delictual que afecta a cada región en particular; participó el Ejército de Chile, Armada, Carabineros, la Policía de Investigaciones, Gendarmería, el Servicio Agrícola y Ganadero, el Servicio Nacional de Aduanas, el Servicio de Impuestos Internos y la Tesorería General de la República.

ACCIONES CONCRETAS

Respecto al trabajo opera-

tivo en el territorio, el delegado Presidencial, Ricardo Sanzana Oteiza indicó que el espacio de coordinación tiene una planificación vinculada al combate del crimen organizado, pero además verificar cuáles son las brechas que cada institución plantea, "las que pueden ser legislativas, de personal, de infraestructura. Para ello, hemos cubierto con una inversión importante de

más de 8 mil millones de pesos frente a este plan".

Agregó, que el 93% de cumplimiento, fue informado a los parlamentarios de la región, "para poner el foco en lo que el territorio finalmente desea determinar en este combate contra el crimen organizado, que es una decisión del Presidente de la República, y que la vamos a enfrentar como corresponde, con firmeza, con determina-

ción, pero también con unidad como institucionalidad".

Sobre el avance a los compromisos, el senador de la República José Durana, se refirió a la importancia de tener claro "que los males de la región pasan por la doble frontera con Perú y Bolivia. Por lo tanto, las medidas paliativas, a través del reglamento del uso de la fuerza y de infraestructura crítica, le-

yes de inteligencia desde el punto de vista financiero y policial, van a permitir, de una u otra forma, entender que para recuperar Arica tenemos que actuar decididamente contra el crimen organizado".

Por su parte, el diputado Enrique Lee, agradeció la posición permanente que ha tenido el delegado Presidencial Ricardo Sanzana, de socializar los avances y las problemáticas respecto a la seguridad en nuestra región. "Es importante, porque nosotros como órganos electos por la comunidad luego traspasamos todos los pros y contra que tiene este complejo enfrentamiento a la delincuencia y el crimen organizado".

En esta línea el diputado Luis Malla Valenzuela, expuso en la mesa el sentir ciudadano sobre el tema del Cerro Chuño y de la erradicación que debe haber ahí, señalando que "vamos a seguir insistiendo en nuestros proyectos de seguridad, que son más de 23 de los casi 70 proyectos que tenemos presentados en las Cámara de Diputados y Diputadas".